



Rapport d'activité DÉC 2023 - NOV 2024





Sommaire

1. **Réalisations de l'année 2024**
2. **Projets pour l'année 2025**
3. **Remerciements**



En 2024, les Philippines ont connu à nouveau de nombreuses tempêtes, notamment le typhon Gaemi qui est passé au nord du pays en juillet 2024 et a causé 300 mm de pluie sur l'île de la capitale¹. Plus récemment, la tempête tropical Trami en octobre 2024, a causé la mort de 130 personnes². Nos enfants parrainés ainsi que notre partenaire, qui se trouvent sur l'île de Leyte, sont sains et saufs et malgré les tempêtes ont pu reprendre leurs activités normales. Ces catastrophes climatiques récurrentes sont directement liées au réchauffement climatique, et entravent le développement du pays.

1. Réalisations 2024

Grâce aux fonds collectés lors du gala de charité du 5 décembre 2023, HOPES décide de développer son activité au cours de l'année 2024. C'est pourquoi, nous avons commencé par recruter des bénévoles afin de renforcer nos équipes et de nous appuyer sur deux aspects capitaux : la communication et la recherche de partenariats.

Ainsi, dès le mois de mars 2024, HOPES recrute sa première bénévole en communication. Lorsqu'elle intègre HOPES, Juliette Diaz vient de terminer ses études en marketing et communication et va commencer un premier travail en CDI. Ses premières expériences en stage et en alternance et son appétence pour les réseaux sociaux lui permettent de nous proposer rapidement un certain nombre d'améliorations et de nouvelles idées pertinentes. Quelques mois plus tard, nous recrutons un bénévole en recherche de partenariats. Lucas Flipo connaît bien HOPES, puisqu'il était déjà dans l'équipe à ses débuts, lorsque nous organisons des événements étudiants en 2019. Fort de ses compétences en développement stratégique d'entreprises, il rejoint à nouveau l'association. Enfin, au vu de la fréquence des besoins et de la charge de travail sur le volet communication, nous décidons de recruter un deuxième bénévole en communication pour renforcer l'équipe et participer à l'organisation du calendrier de communication et à la création de contenu. Léo Constantin, dont les compétences en nouvelles technologies et sa maîtrise des réseaux sociaux sont un atout pour l'association, est le troisième bénévole à intégrer l'équipe.

En termes d'activités, trois nouveaux enfants ont intégré notre programme de parrainage en avril 2024. Il s'agit de Camille, une jeune fille de 18 ans en 1ère, aveugle d'un œil à cause d'une malformation de naissance, ainsi que son frère (Carl, 17 ans) et sa sœur (Kate, 18 ans), tous deux complètement aveugles. Ce handicap physique, en plus d'un handicap mental, ne leur permet pas d'aller à l'école, contrairement à Camille. Cependant, la situation de leur famille est extrêmement précaire et nous avons décidé de les soutenir, notamment dans les produits de première nécessité (alimentation et hygiène) et des

¹ [Typhoon Gaemi \(Carina\): Thousands stranded by floods in Philippine capital, oil tanker MT Terra Nova capsizes | CNN](#)

² [The Philippines is prone to extreme weather. But few expected Tropical Storm Trami to be this devastating | CNN](#)



fauteuils roulants, essentiels pour leur permettre de se déplacer en sécurité. Ainsi nous parrainons désormais 19 enfants au total, dont 4 en situation de handicap. A la fin du mois de mai 2024, l'année scolaire s'est terminée et tous nos enfants parrainés ont brillamment réussi leurs examens et ont pu accéder à la classe supérieure.

Par ailleurs, un des objectifs de notre gala de charité était de lever les fonds pour financer la construction de notre première maison, au profit de Marian et de sa famille. Les travaux ont duré un peu moins de deux mois, notamment à cause des nombreuses averses qui en ont ralenti l'avancée. Fin septembre 2024, Marian et sa famille ont enfin pu emménager et les papiers officiels ont été établis pour protéger Marian et lui assurer la propriété de la maison toute sa vie.

2. Projets 2025

Comme toujours, notre priorité reste notre programme de parrainage. En effet, nous souhaitons pouvoir nous engager à scolariser les enfants jusqu'à la fin de leurs études et l'obtention d'un diplôme, afin de leur permettre d'accéder au travail qu'ils souhaitent. En mai 2025, pour la première fois depuis la création de notre association, une de nos enfants parrainés va recevoir son diplôme et officiellement terminer ses études. Rica a 21 ans et est actuellement en dernière année d'études supérieures de commerce.

Le projet visant à fournir en matériel scolaire les écoles se situant dans des zones reculées est en réalité déjà en cours, mais nous nous sommes engagés à continuer à le mettre en œuvre au cours de l'année 2025. En effet, une des conséquence de la pandémie du covid-19 est l'augmentation très forte du prix du carburant, ce qui résulte inévitablement en une hausse du prix des transports. Ainsi, les familles vivant dans des zones rurales, éloignées des villes, n'ont pas forcément la possibilité de scolariser leurs enfants dans les écoles les mieux fournies. Ce projet vient donc renforcer notre action au niveau de l'éducation des enfants philippins, en complémentarité avec notre projet de parrainage.

Le dernier projet évoqué lors du gala est celui de construction d'une garderie. Notre partenaire a lancé les travaux pour la construction d'un bâtiment qui servira entre autres, de bibliothèque et de garderie pour les enfants, afin que leurs parents puissent aller travailler pour subvenir aux besoins de leurs familles. Cela permettra aussi un meilleur suivi médical des jeunes enfants. Nous nous sommes donc engagés à financer l'achat du matériel équipant la garderie. L'ouverture du centre est prévue pour l'été 2025, afin de pouvoir accueillir les enfants pour la rentrée scolaire 2025-2026.

Pour diverses raisons, notre évènement de levée de fonds a été reporté en début d'année 2025, notamment afin de nous laisser le temps d'organiser un évènement de qualité et de rassembler suffisamment de participants. Les modalités de cet évènement restent à déterminer et seront partagées sur nos réseaux dès qu'elles seront connues.



3. Remerciements

HOPES remercie chaleureusement tous ses donateurs, anciens et nouveaux, ponctuels et réguliers, de leurs intérêt pour nos projets et de leur solidarité.

Marion de Lavignère
Présidente